



## Vaksinasi Difteri dan Tetanus Sasar 17.687 Anak SD

**JOGJA** - Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Jogja kembali melaksanakan Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS). Pada November ini, vaksinasi akan menasar 17.687 anak sekolah dasar (SD) dengan jenis vaksin tetanus dan difteri.

Kepala Seksi Pengendalian Penyakit Menular dan Imunisasi Dinkes Kota Jogja Endang Sri Rahayu mengatakan, ada tiga kategori penerima vaksin. Meliputi anak usia tujuh, delapan, dan sebelas tahun. Artinya, vaksinasi menasar siswa kelas 1, 2, dan 5 SD.

Endang membeberkan, kategori vaksin yang diberikan pun juga berbeda. Contohnya untuk anak kelas 1 diberikan jenis vaksin Difteri Tetanus (DT). Sementara untuk anak kelas 2 dan 5 diberikan vaksin Tetanus Difteri (TD).

"Vaksin TD merupakan lanjutan dari imunisasi DT. Kedua vaksin ini memiliki peran untuk mencegah penyakit difteri dan tetanus," ujar Endang kemarin (8/11).

Menurutnya, BIAS tetanus dan difteri akan dilaksanakan pada masing-masing sekolah dengan



GUNTUR AGA TIRTANA/RADAR JOGJA

**ANTISIPASI:** Petugas kesehatan meneteskan vaksin pada anak. Bulan ini Dinkes Kota Jogja akan kembali menggelar vaksinasi Difteri dan Tetanus yang menasar 17.687 anak SD.

menyesuaikan jadwal petugas puskesmas. Oleh karena itu, para orang tua yang memiliki anak namun tidak bersekolah formal, bisa melakukan vaksinasi di puskesmas.

Endang berharap, dari total 17.697 anak yang menjadi sasaran dalam BIAS bulan ini bisa mencapai target lebih dari 90 persen. Minimal, dapat melampaui pelaksa-

naan bulan vaksinasi pada bulan-bulan sebelumnya.

Diakui, untuk mencapai target tersebut memang bukan hal yang mudah. Sebab tidak sedikit orang tua yang menolak anaknya untuk diberikan vaksin. Padahal vaksin sejatinya bertujuan untuk mencegah anak terserang penyakit berbahaya.

Oleh karena itu, Dinkes Kota

Jogja pun terus berupaya memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya vaksinasi untuk anak. Bahkan dalam kegiatan sosialisasi, juga dihadirkan para narasumber ahli. "Sebab sebelum vaksin, dokter yang bertugas akan melakukan pengecekan kesehatan terlebih dahulu," sebut Endang. (inu/eno/fj)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005